

INFORMATION DU BUREAU TECHNIQUE

La Commune de Noville fait partie de l'association Cartoriviera depuis plusieurs années.

Cartoriviera est un géoportail régional dont 14 communes et deux associations intercommunales sont partenaires.

Il a pour but de publier nombre d'informations dans différents thèmes, soit :



Tous ne sont pas actifs pour notre Commune.

Certaines données ne sont disponibles que pour les membres pour des raisons de sécurité.

Pour effectuer une recherche :

This screenshot shows the search results for 'Noville 67'. The search bar at the top contains 'Noville 67'. The left sidebar shows the 'Cadastre' theme selected. The main map area displays an orthophoto of a parcel (numbered 67) with a red outline. A pop-up window titled 'Bien-fonds (parcelles)' provides details for the selected parcel. Red arrows and boxes point to specific elements: 'Sélection du thème' points to the 'Cadastre' theme in the sidebar; 'Affichage des données par un clic sur le nom de l'élément souhaité' points to the 'Bien-fonds (parcelles)' pop-up; 'Affichage de l'orthophoto' points to the map area; 'Inscrire le nom de la Commune et le numéro de la parcelle ou l'adresse' points to the search bar; and 'Détails de la parcelle sélectionnée' points to the parcel details pop-up.

Sélection du thème

Affichage des données par un clic sur le nom de l'élément souhaité

Affichage de l'orthophoto

Inscrire le nom de la Commune et le numéro de la parcelle ou l'adresse

Détails de la parcelle sélectionnée

Bien-fonds (parcelles)	
Commune	Noville
Genre	Parcelle privée
Liste des restrictions	Cliquer ici
Cadastre RDPPF (VD-DCG)	Cliquer ici
Propriétaires et surfaces selon Registre Foncier	Noville la Commune Surface totale: 801 m2 Natures et bâtiment(s): Bâtiment scolaire 274 m2 Place-jardin 527 m2

NOUVEAUTES

- Dans le thème "Aménagement du territoire", vous avez la possibilité de consulter l'emprise d'un projet de construction avec les plans et documents durant les 30 jours de mise à l'enquête publique. Ces documents restent consultables au Greffe, sous forme papier, aux horaires habituels.
- Dans le thème "Infrastructures" les éléments suivants ont été introduits récemment :
 - Le réseau des eaux usées et eaux claires
 - Le réseau d'eau potable

Plusieurs outils de dessin, d'impression et d'autres fonctions sont disponibles sur la barre à droite de la page du site.

A vous de découvrir cet outil à l'adresse map.cartoriviera.ch et pour toutes questions le bureau technique communal est à votre disposition au 021/967.15.27 les lundis et mardis ou par mail à technique@noville.ch.

Nouveau site : www.noville.ch